

COMPTE RENDU DE LA VISITE SUR SITE DU 23 AOÛT 2013 CONCERNANT LA PROPRETE

Suite à nos réclamations concernant la propreté de l'anse (seules les deux petites plages sont nettoyées. Les abords de l'Eguillette, la cale, le bord de mer du Manureva jusqu'à l'Esplanade Sebille le sont rarement), M. Roman, adjoint à la propreté, accompagné d'un personnel de l'entreprise de nettoyage Pizzorno, est venu vendredi matin prendre connaissance des problèmes d'entretien de l'anse de Balaguier.

La discussion n'a pas été facile mais nos doléances ont été écoutées. Seront-elles entendues ? Balaguier ne serait pas une plage, (puisque la baignade n'est pas surveillée m'a-t-on dit), pourtant elle est répertoriée comme telle sur internet. A suivre ...

C. Mercinier